

Roosevelt

celebra varias conferencias en relación con el ofrecimiento británico de ceder a los EE. UU. algunas bases para su Ejército

En declaración que hizo a los periodistas se mostró opuesto a aplazar la instauración del servicio militar obligatorio

Washington, 23. — Roosevelt ha conferenciado con el Ministro de la Marina de Guerra y el Secretario de Estado para estudiar el ofrecimiento británico de ceder a los EE. UU. algunas bases para el Ejército y la Marina así como otras posesiones del hemisferio occidental. — EFE.

Washington 23. — Roosevelt ha declarado a los periodistas que, personalmente, es opuesto a que se aplaze hasta el año próximo el servicio militar obligatorio. — EFE.

LA DIMISION DEL PRESIDENTE DE LA República Argentina

HA CAUSADO HONDA SENSACION EN LA OPINION PUBLICA

Los jefes de varios partidos políticos se disponen a intervenir para que continúe en la presidencia el señor Ortiz

Buenos Aires, 23. — La dimisión del Presidente Ortiz, ha causado honda sensación en la opinión pública. Los diarios publican una carta en la cual Ortiz, explica por qué ha tomado la decisión de dimitir su cargo.

Entre otras cosas declara: Prefiero ser un simple ciudadano, que un jefe de Estado a quien se reproche el haber faltado a los deberes que le impone su pueblo.

Afirma que solo por medio de la calumnia puede decirse que él haya ayudado a un acto de corrupción al largo de su carrera política y como servidor del país Ortiz llama la atención del pueblo argentino sobre el he-

cho de que la adquisición de terrenos cerca de Palomar fué efectuada anteriormente a su periodo gubernamental, como consta en los alegatos hechos por la comisión del Senado encargada de este asunto.

El Congreso y el Senado han sido convocados para el sábado. — EFE.

Buenos Aires, 23. — Varios Jefes políticos se han propuesto pronunciar se en favor de que el señor Ortiz continúe en su puesto de Presidente.

Se cree que la Asamblea aprobará este proyecto por aplastante mayoría de votos, en la reunión que ha sido convocada para el sábado. — EFE.

Es incierto

que ITALIA haya enviado ningún ultimatum a GRECIA

Roma, 23. — Se desmiente que Italia haya enviado un ultimatum a Grecia pidiéndole que renuncie a la garantía inglesa.

Se dice también que Italia no podría ver con indiferencia que Inglaterra ocupara islas helenas. — EFE.

Según los observadores neutrales londinenses se han causado grandes desperfectos por los ataques aéreos alemanes a Londres

Estocolmo, 23. — Los observadores neutrales de Londres comunican que se han causado grandes desperfectos durante los ataques aéreos alemanes, contra los alrededores de Londres, especialmente al sur de la ciudad y en el amplio terreno del aerodromo de Croydon. Numerosos obreros se ocupan febrilmente en reparar las instalaciones que han sido destruidas en Croydon. — EFE.

Abandona Shanghai nuevo contingente de tropas del Regimiento Teat-Surrey

Shanghai, 23. — Un nuevo contingente del Regimiento Teat-Surrey, ha abandonado hoy Shanghai. — EFE.

NOTICIAS DE

Gibraltar

(POR TELEFONO)

(De nuestro corresponsal especial desde Algeciras)

Algeciras, 24. (2 mañana). — Hoy se han celebrado prácticas de tiro en Gibraltar, disparando las baterías de tierra en dirección al Mar Levante en cuyo motivo las embarcaciones pesqueras fueron mandadas retirar a cuatro mil yardas de la playa. En los ejercicios combinados dispararon también los barcos de guerra dejando caer igualmente bombas de aviación.

Los aviones alemanes actúan por el sur de la Costa

Londres, 23. — Aviones alemanes han penetrado nuevamente en la tarde de hoy por el Sur de la costa, lanzando algunas bombas contra las diversas poblaciones del Sudeste. Otros aparatos enemigos se internaron y arrojaron sus bombas en el centro del país. En Gales, un avión alemán que volaba sólo, ha sido derribado por el fuego de las baterías antiaéreas. — EFE.

POR PRIMERA VEZ DESDE QUE EMPEZO LA GUERRA LOS HABITANTES DE

LONDRES

interrumpen su sueño por los disparos de la D. C. A.

Londres, 23. — Por primera vez desde el comienzo de la guerra la población de Londres fué despertada durante la noche por intenso fuego de la D. C. A., el ruido de explosiones lejanas y el sonar de las sirenas. Dos regiones periféricas de Lon-

BATERIAS EN EL CANAL DE LA MANCHA

Se comenta por la prensa americana el duelo de artillería habido entre las baterías instaladas a ambos lados del Canal. - La región de Calais ha sido bombardeado por los cañones ingleses de largo alcance

Nueva York, 23. — Los periódicos de esta capital publican con grandes títulos la noticia del duelo de artillería registrado ayer entre las baterías instaladas a ambos lados del Canal. — EFE.

Berlín, 23. — Según noticias de la Agencia D. N. B., la región de Calais, ha sido bombardeada por los cañones ingleses de largo alcance. No se han producido daños. — EFE.

Se sabe que un barco de 10.000 toneladas

navega a la deriva por el Canal del Norte

Berlín, 23. — Por informaciones facilitadas por los aviones de reconocimiento alemanes, se sabe que un buque mercante de diez mil toneladas se encuentra navegando a la deriva en el Canal del Norte. Está parcialmente inclinado por una de sus bandadas y parece haber chocado contra una mina alemana. Varios remolcadores intentan llevarlo hacia puerto. — EFE.

Son disueltos todos los partidos políticos del

CONDADO luxemburgués

Luxemburgo, 23. — El Jefe de la Administración civil ha disuelto por Decreto todos los Partidos políticos del país. Se ha sancionado el intento de fundar organizaciones de nuevos partidos políticos. — EFE.

Desde Alemania llega un tren de jefes y oficiales franceses heridos que han sido repatriados

Lyón, 23. — Ha llegado a esta ciudad el primer tren de Jefes y Oficiales heridos franceses, repatriados de Alemania, a través de Suiza. Entre ellos figura el General Breil. Han sido acompañados durante su viaje por Médicos, Enfermeros y Enfermeras suizos y franceses. — EFE.

Llega a Barcelona el vapor "Sidi Ifni" que reanuda el servicio regular entre esta capital y Valencia

Barcelona, 23. — Ha llegado el vapor "Sidi Ifni", que esta tarde reanuda el servicio regular entre Barcelona y Valencia.

Está siendo evacuada la ciudad de

DOVER

Estocolmo, 23. — Comunican hoy de Londres que la ciudad de Dover, está siendo evacuada. Las autoridades no habían dado hasta ahora la orden de evacuación de la ciudad; pero los habitantes, considerada la situación de la población, la habían ido evacuando poco a poco. — EFE.

Los directores y autores cinematográficos alemanes se reúnen

Berlín, 23. — Se están celebrando en estos días en la capital del Reich bajo la égida de la sección dramática del Ministerio de Propaganda alemana una serie de reuniones en las que participan los principales directores y autores cinematográficos alemanes, y, además, un grupo de conocidos poetas de la literatura contemporánea.

Gobierno Civil

Visitas recibidas en el día de ayer por S. E. el Delegado del Gobierno.

Doña Victoria Guerrero Cortés; don Joaquín Jiménez Muñoz; Manuel Calatayud Aznar, presidente de la Comisión de Abastos; don Antonio Segura López; don Manuel Ramírez; don Antonio Zarau; don Sebastián López, Armador de barcos; don Cándido Mata; don José Anaya; don Antonio Tejero; don Pedro Chacón Valdecaña, vicepresidente del Comité Económico Local; don Manuel Zurita Susino, Inspector accidental de Sanidad; don Angel Fralles Trellisó; don José Moreno Benloch; don Emilio Pelegrinas, Jefe fundador de la Falange en Marruecos.



JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

ORDEN

Todos los Camaradas que con motivo de haber cumplido los 18 años de edad, han pasado de Organizaciones Juveniles a Milicias de Primera Línea y que en la actualidad ya se encuentran encuadrados, deberán remitir a la mayor brevedad posible a esta Secretaría Local, cinco fotografías tamaño carnet, para serles extendido el mismo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 22 de Agosto de 1940.

El Jefe local del Movimiento.

La Capilla del Carmen en la Barriada de La Almadraba

Como saben nuestros lectores la inauguración de la Iglesia que se ha erigido en la popular barriada de la Almadraba, estaba solo pendiente del pago de una suma adeudada al contratista de la obra, condición impuesta por la autoridad eclesiástica.

S. E. el Delegado del Gobierno, cuyo interés por aquellos simpáticos pescadores ha sido puesto de manifiesto en más de una ocasión, prometió buscar una solución al problema y esta solución le está siendo facilitada por ciertos generosos, que espontáneamente le han ofrecido cantidades, que según nuestras noticias, vienen a cubrir casi totalmente la deuda.

Las cantidades que con tanto desprendimiento le han sido ofrecidas hasta ahora han sido las siguientes:

Construcción y Maquinaria, 250 pesetas; Hermanos López, 1.000; don José Ibáñez, 500; Compañía General de Carbones S. A., 500; Casa Ibarroia S. A., 500; don Francisco Parejas, 1.000; Entregado por el señor Delegado de la C. N. S. de varios pescadores, 1.060; resto de un donativo de Tetuán, 449'65. Total, 5.259'65.

Es de confiar que el resto sea recibido prontamente para que aquella Capilla sea abierta pronto al culto.

Fallecimiento del Cardenal Primado Dr. Gomá

Con motivo del fallecimiento del Eminentísimo Arzobispo de Toledo, Cardenal Primado, doctor Gomá, el Ilmo. Sr. Vicario Capitular, viene recibiendo evidentes pruebas de pésame, de todo el pueblo católico ceutí.

La primera visita recibida, fue la del Excmo. señor Delegado del Gobierno don Jacobo Guitart, a quien acompañaba su Secretario particular don Francisco Durán, que expresaron a S. I. su más sentido pésame.

EL FARO, al asociarse de todo corazón al dolor que aflige al mundo católico, expresa respetuosamente al señor Vicario de esta Diócesis, sus más sentidas condolencias por la irreparable pérdida experimentada por la Iglesia, con el fallecimiento de tan ilustre personalidad.

Ceuta

La sesión del Ayuntamiento

A las 19'35 horas del día de ayer, se reunió la Comisión Gestora en sesión de segunda citación, en el Palacio Municipal, bajo la presidencia del Alcalde don Fernando López Cantí y con asistencia de los gestores señores: Almela, Aguilar, Ros, Caballero, Calatayud (M), Cazalla, Hernández, Rallo, Calatayud (C), López, Alvarez, Rosende y Ben Amar.

Actúa como Secretario accidental el Oficial Mayor del Ayuntamiento don Rogelio Díez Añino.

Leída el acta de la sesión anterior, fue aprobada.

DISPOSICIONES OFICIALES

Se da lectura a algunas insertas en el B. O. que afectan a la Corporación.

COMISION SEGUNDA

No se autoriza a don Enrique Gómez Olmedo para efectuar la edificación que interesa en la calle Independencia, pues según informa el señor Arquitecto Municipal, lo que procede es la expropiación por no ser solares edificables.

Se acuerda pasen a nuevo informe y trámite adecuados las peticiones de terreno en el Morro hechas por D. Antonio Lardín, para ampliación de vivienda y a don Pedro Morales, para destinarlo a jardín.

Se aprueba la propuesta sobre realización de obras en el Cementerio, igualmente la construcción de un pequeño local en el Parque de Limpieza.

SECRETARIA

Por el señor Secretario se da cuenta de la resolución dictada por el Ministro de la Gobernación en los recursos interpuestos por varios empleados municipales sobre sanciones por depuración.

Asimismo se da lectura del extracto de los acuerdos adoptados por la Corporación durante el pasado mes de Julio.

INGRESOS Y GASTOS

Se aprueban los efectuados que ascienden: los Pagos a pesetas 13.338'87 y los Ingresos a pesetas 154.554'66.

OFICIOS

Se da lectura a varios oficios en-

tre ellos algunos referentes al suministro de material para el servicio de Bomberos requiriendo para su obtención el pago previo, acordándose se efectúe en dicha forma.

Quedan aprobados los gastos ocasionados con motivo del viaje del Cañonero "Dato" que ascienden a pesetas 3.108'60.

También se aprueba la propuesta sobre adquisición de tela para los capotes de los Guardias.

FUERA DEL ORDEN DEL DIA

Se concede la baja en el padrón de camas de alquiler a don Francisco Ventura Triola.

Se acuerda la devolución de arbitrios correspondientes a varias partidas de mercancía de los señores Borrás.

Se accede a la petición del Departamento Marítimo de Cádiz de que este Ayuntamiento contribuya con una cantidad a la terminación de la Iglesia de la Almadraba de Ceuta, por lo que se acuerda contribuir con dos mil pesetas.

A continuación hace uso de la palabra el señor Alcalde Presidente don Fernando López Cantí, que dice ha visitado al Excmo. Sr. Alto Comisario para manifestarle que en esta sesión daría cuenta de haber presentado la dimisión de su cargo que le ha sido aceptada por la Superioridad y en su virtud se despide con sentidas palabras de la Corporación, dando las gracias a todos los gestores por su valiosa colaboración que tanto había facilitado su gestión, por cuyo motivo, abandonaba la Presidencia que entregaba al gestor señor Rallo que en anteriores ocasiones le había sustituido en sus ausencias.

Acto seguido el señor López Cantí pasa a ocupar uno de los escaños de los gestores.

El señor Rallo ocupa la Presidencia y lleno de emoción dirige breves y afectuosas palabras de despedida al señor López Cantí.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión siendo las 20 horas.

VIAJEROS

En el vapor correo de la península marchó ayer con dirección a Cádiz el Ingeniero de Caminos don Francisco Elvira Montero.

En el mismo vapor regresaron a nuestra ciudad el funcionario de Correos don Federico del Río Armentá y esposa que han pasado temporada en Málaga.

Procedente de Jerez a donde fué para asuntos comerciales, ha llegado a esta plaza en la tarde de ayer el comerciante don Francisco Claro Ale.

También ha regresado de su viaje de negocios a Bilbao el conocido comerciante de la localidad don Victoriano Mena.

"DINAMITA"

Mata radicalmente moscas, chinches, cucarachas, mosquitos, hormigas, etc.

DESCONFIE DE LAS IMITACIONES

Venta exclusiva:

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6

Clínica de Urgencia

A las 22 horas de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia Marciano García de 45 años, natural de Granada, domiciliado en la Barriada del Príncipe Grupo D de herida contusa en la región fronto-parietal derecha y erosión en la parte lateral del cuello de pronóstico leve producido en riña.

También fué auxiliado en dicho benéfico centro Manuel Giménez, de 42 años, natural de Algeciras habitante en calle Villacampa número 21 que presentaba luxación del codo de recho de pronóstico menis grave que manifestó haberse ocasionado casualmente.

Asimismo fué atendida Aixa Ben Lata Ben Hamed Susi de 25 años natural de Maxar, habitante en la Barriada del Príncipe junto al café del Fasi la que sufrió herida contusa de cuatro centímetros en la región nasal y sub-orbitaria y alcoholismo agudo.

Farmacia de Guardia la

DEL LICENCIADO

Don Antonio Rallo

Falange Española, 39

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

CUESTACION DE Auxilio Social

El próximo domingo día 25, se efectuará en nuestra ciudad la segunda cuestion mensual a beneficio de la obra meritosa realizada por esta benemérita institución.

Será colocado como emblema el escudo de Cuenca, y, estamos seguros de que, el pueblo de Ceuta, sabrá, una vez más responder con su acostumbrada esplendidez a la llamada que se le hace.

Comité Económico Local

AVISO

Todos los propietarios de camiones de transportes, Autobuses y Taxis, deberán presentar en este Comité antes de las 20 horas del próximo lunes día 26 del actual la documentación de sus vehículos al objeto de que puedan ser inscritos en el registro que de los mismos se lleva en estas oficinas y facilitárseles el cupo de gasolina asignado para ellos en lo sucesivo.

Ceuta 21 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Se saca nuevamente a concurso por no haber sido adjudicado en el anterior el abastecimiento de ganado lanar, cabrío y cerda para el Matadero Municipal de Ceuta.

Las ofertas por separado por cada clase de ganado se admitirán en este Comité Económico Local, el martes día 27 del corriente de las 10 a las 19,15 a cuya hora se procederá a la apertura de los pliegos.

Ceuta 21 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los poseedores de neumáticos usados, inservibles como tales, que por orden del Comité Económico Central de Tetuán, a partir del día de la fecha han de ser recuperados por este Centro para dedicarlos a otros usos, no pudiéndolos vender nada más que a los recuperadores oficiales que están designados por este Comité.

Ceuta 21 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

CONSERVATORIO DE MUSICA

Desde esta fecha y hasta el 31 del actual, queda abierto el plazo de matrícula para los exámenes no oficiales de septiembre.

Ceuta, 16 de agosto de 1940.

LA DIRECCION.

ANUNCIOS BREVES

COMPRO serie sellos de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dion. Zoco del Trigo.

SE ALQUILA habitación con dos camas para caballeros. Razon en esta Administración.

LIS. Callista, Duarte, 3.

ALQUILASE habitación amueblada muy espaciosa. Jáudenes núm. 25.

SE VENDE casa Clavijo, 19. Razón: Pasaje Fernández, 3.

CABALLERO sólo, desea pensión completa familia honorable, único huésped. Razón en esta Administración.

SE VENDEN Radio y dos máquinas escribir teclado universal. General Aranda cuatro (segundo).

CABALLERO sólo, desea pensión completa en familia. Informes en esta Redacción.

DESPUES DE LA MUERTE DEL

CARDENAL GOMA

La Capilla ardiente se instala en la antecámara del Salón del Trono.

Se celebraron varias misas de "córporo insepulto" asistiendo el General Moscardó en representación de S. E. el Generalísimo. - El cadáver será expuesto al pueblo durante 48 horas. - Dentro de ocho días se celebrará solemne pontifical en su memoria. - Breve biografía

Toledo, 23. — El cadáver del Cardenal Gomá ha sido colocado en la capilla ardiente instalada en la antecámara del salón del trono, sobre una mesa recubierta con ricos tapices.

A la cabecera se ha colocado un magnífico crucifijo de estilo español del siglo XVII, que fué llevado de España a Inglaterra, por Wellington y que hace pocos meses el Cardenal Arzobispo de Londres, había regalado al Primado, cuando, con una comisión de canónigos ingleses, fué portador de numerosos vasos sagrados con des-

tino a las iglesias saqueadas por los rojos.

La primera misa de cuerpo presente fué oficiada por el Secretario particular de S. E. y entre las autoridades que asistieron figuraba el Gobernador Civil de Toledo el Jefe Provincial del Movimiento y el Alcalde.

Seguidamente dijo otra misa el familiar del Cardenal don Vicente Navarro.

Las misas continuarán en la antecámara del Salón del Trono, hasta que el cadáver sea trasladado al Salón de Concilios, que todavía no ha sido habilitado.

El General Moscardó, en representación del Generalísimo, manifestó su pésame a los familiares. También lo hizo el Ministro de Justicia, ostentando la representación del Gobierno.

A las misas de "córporo insepulto", asistieron la hermana del Cardenal doña Marcellana y su sobrina doña Isabel.

Toledo, 23. — A las dos de la madrugada se ha celebrado la primera misa de "córporo insepulto" en la antecámara del salón del Trono del palacio arzobispal, convertido en capilla ardiente. Asistieron familiares, capitanes y otras personalidades.

El cadáver de Su Eminencia, embalsamado inmediatamente después de su muerte, aparecía revestido de pontifical. En las primeras horas de la mañana de hoy los restos mortales del Cardenal Gomá serán trasladados al salón Conciliar, donde serán expuestos al pueblo durante cuarenta y ocho horas.

El entierro se verificará el domingo por la mañana y la comitiva fúnebre seguirá el mismo itinerario que la procesión del Corpus, pero a la inversa.

Se rendirán al cadáver honores de Capitán General, ya que el Cardenal Primado era Vicario Castrense.

Toledo, 23. — En cuanto falleció S. E. se cursaron telegramas a todos los Prelados administradores de las diócesis de España. También se comunicó telefónicamente la desgracia a todas las autoridades locales.

El Gobernador civil, se puso en comunicación telefónica con la residencia del Generalísimo y más tarde con el Ministro de la Gobernación, a quien trasladó la noticia. El Gobernador desde el primer momento se trasladó al palacio arzobispal.

Toledo, 23. — Por disposición de las autoridades eclesiásticas, dentro de nueve días se celebrará un solemne pontifical en memoria del Cardenal Gomá. Las autoridades locales desfilaron por el palacio arzobispal para expresar su condolencia.

Gran número de telegramas se recibieron de todas partes, con expresiones de pésame.

Toledo, 22. — A las cinco se ha procedido a embalsamar el cadáver del Cardenal Primado, Dr. Gomá.

Estuvieron presentes los familiares del finado el Obispo Auxiliar, el Secretario particular del Primado, el Sacerdote y Capellanes de S. E. y los testigos que marca la ley. Los restos se depositaron en una caja sencilla de madera de pino, forrada de negro con una cruz pintada en la tapa. El cuerpo del Cardenal media entonces exactamente metro noventa.

El interior del féretro estaba revestido de azul. Sobre el fondo de la caja se ha colocado un almohadón lleno de una mezcla de serrín y materias balsámicas.

El ataúd va cubierto por una primera tapa de zinc con un círculo re-

cubierto de vidrio, que permite ver el rostro del cadáver. Soldada esta primera tapa, se cierra la caja con la tapa definitiva. Se ha verificado a continuación el traslado del féretro al salón de Concilios.

Al acto de embalsamamiento, asistieron el Jefe provincial de Sanidad, el Médico operador y Farmacéutico D. Gregorio Lozano y los testigos capellanes de S. E.

En el salón de Concilios, se ha instalado la capilla ardiente, con la sencillez pedida por el Prelado. Sobre un túmulo inclinado hacia los pies y recubierto con paños negros, ha sido colocado el féretro. A la cabeza sobre un altar se encuentra una Cruz que le regalara al Primado el Arzobispo de Londres, con un cirio a cada lado. Ante la caja se encuentran los atributos del Cardenal.

En esta hora, siete tarde, hay a la puerta del Palacio un gentío enorme, que aguarda a que se permita la entrada al público, para rendirle un último tributo de cariño al Cardenal.

Don Isidro Gomá Tomas nació en La Riba (Tarragona) el 19 de agosto de 1869. Tenía pues 71 años. Hizo sus estudios sacerdotales en el Seminario de Tarragona. Se doctoró en Sagrada Teología, Derecho Canónico y Filosofía.

De 1897 a 1924, desempeñó en el Seminario de Tarragona varias cátedras; en 1900 fué nombrado rector de aquel Seminario, cargo que desempeñó hasta 1909; desde 1916 a 1927 fué decano del Colegio de Doctores de la Facultad de Filosofía.

Preconizado Obispo de Tarazona en el Consistorio de 20 de Junio de 1927, fué consagrado en la Catedral de Tarragona por el Cardenal Vidal y Barraquer el 2 de octubre de dicho año. Durante su pontificado desde 1927 hasta 1935, desarrolló una fecunda actividad de apostolado publicando 183 escritos pastorales.

En 1933 fué nombrado Arzobispo de Toledo posesionándose de esta archidiócesis el 14 de junio de este año.

Fuó creado cardenal con el título de "San Pedro in Montorio", en el Consistorio de 16 de diciembre de 1935, siéndole impuesta la birreta en Madrid al mismo tiempo que al Nuncio de Su Santidad monseñor Tedeschini, y el capelo, que le trajo el legado pontificio príncipe Chigi.

La producción literaria del Cardenal Gomá es abundantísima. Recientemente la Real Academia Española le llamó a su seno. Quince son las obras fundamentales publicadas por Su Eminencia que han merecido cálidos elogios de los sabios nacionales y extranjeros.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 23. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Gobernación. — Decreto por el que se concede al Excmo. Sr. don José Lorente Sanz, Subsecretario del Ministerio de la Gobernación, el ingreso en la Orden civil de Beneficencia, con la categoría de Gran Cruz.

Orden por la que se concede el ingreso en la Orden de Beneficencia con categoría de Cruz de Primera Clase al representante en España de la Organización alemana Auxilio de Invierno.

Ministerio de Justicia. — Ordenes por las que se concede la libertad condicional en conexión con los beneficios de redención de penas por el trabajo a cuatrocientos setenta y nueve penados.

Trabajo. — Orden por la que se convoca a concurso-oposición para cubrir treinta plazas de Secretarios de Cámara Oficial de la Propiedad Urbana.

El Gobierno de El Salvador hace concesiones ventajosas para las exportaciones de España

Madrid, 23. — El Gobierno de El Salvador, dando prueba de su simpatía y amistad hacia España, acordó en Consejo de Ministros, que las mercancías que lleguen de España, se les aplicarán los beneficios de la tarifa mínima de los aranceles de aduanas.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 75.

BIENVENIDA

De regreso de la Península tuvimos ayer la satisfacción de presentar nuestros respetos a la distinguida esposa de nuestro particular amigo señor Caza Morales, Inspector Provincial de Trabajo.

Reciba nuestra respetuosa y cordial bienvenida la distinguida dama y sus monísimos hijos.

Colegio de San Agustín

Los alumnos de este Centro que se crean comprendidos en el beneficio de matrícula gratuita para el curso 1940-41 deberán presentar cuanto antes y en la Secretaría del mismo la documentación que lo acredite.

Otras diversas noticias de España

Madrid, 23. — Resumen de los Sacerdotes y Religiosos asesinados durante el periodo rojo: en la diócesis de Madrid-Alcalá.

Sacerdotes del clero secular, 348. Religiosos, 565. Profesores y estudiantes, 8. Religiosas, 76. Antiguas alumnas, 6. Total, 1.003.

Pontevedra, 23. — Han llegado a esta capital los ministros de Agricultura y los Directores Generales de Agricultura y Ganadería procedentes de la Coruña, siendo recibidos por las autoridades. Se trasladaron al Balneario de La Toja, donde almorzaron.

Barcelona, 23. — A primeras horas de la madrugada de hoy comenzó a llover en esta ciudad y no ha cesado

hasta el mediodía. Después lució el sol media hora y poco después comenzó nuevamente a llover.

Esta lluvia ha sido muy beneficiosa para los campos de la provincia.

Pamplona, 23. — El próximo domingo, en el Santuario de San Miguel, se reunirán los supervivientes del Tercio de Regués, que pelearon bajo la advocación de este Santo.

En el santuario se celebrará una misa de Comunión general y muchos de ellos subirán al santuario descalzos.

Lea Vd. EL FARO

Tetuan SOCIEDAD HIPICA DE TETUAN

Hoy sábado 24 de Agosto celebrará esta Sociedad una magnífica verbena en sus espléndidos jardines a las diez de la noche en obsequio de sus socios y familiares pudiendo asistir los de la Hípica de Ceuta. Amenizarán el baile, dos orquestas y Jazz-Band, y el ambiente bien dotado con las churrerías y cenas frías para poder pasar una buena noche veraniega.

LA DIRECTIVA.

Se ruega la presentación del recibo corriente o carnet.

SI QUIERE USTED LLEGAR A VIEJO, BEBA VINO VALLEJO

Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Camaradas que deberán presentar se el próximo domingo día 25 a las diez de la mañana en la Comarcal de Auxilio Social para la Postulación. En caso de no poder asistir mandarás a otra en tu lugar y de no hacerlo así serás severamente sancionada.

María Antonia González Bonilla; María Angeles Colas Alegría; María del Mar Acosta; Consuelo Mazo; Gregoria Cerón Vargas; Crisanta Herra; África Cano; Trinidad Godoy; Marina Montoya Estevez; María del Carmen Montaner Cuesta; María Gómez Jordán; Dolores Sánchez de las Heras; Remedios Martínez Buisán; Salvador Aranda; Carmen Mozo; María Díaz Borrego; María del Carmen Presentación; Isabel Borrego; María de los Angeles Luque Llamas; María Paz Regadera; Feliciano Rosón; Carmen López Martín; Pepita Mazo Amat; Amparo Plaza Herrero; Francisca Guerrero Perea; Rafaela Delgado Tellez y Asunción Luna Pozo.

La Jefe del Distrito.

Amontillado VALLEJO

TU INTERES, patrono, está en cumplir puntualmente la Ley del Subsidio de Vejez. Así evitarás el recargo de un 10 por 100 sobre las cuotas.

Vermout VALLEJO

Comunicados oficiales de guerra

ALEMAN

La aviación alemana sigue sus actividades de reconocimientos armados, atacando varios convoyes y alcanzando cuatro navíos

También bombardearon aeródromos y fábricas de aviones.—Los incendios y explosiones que se produjeron patentizaron habían sido logrados los objetivos

ITALIANO

Interesantes detalles de la forma en que fué hundido el submarino mencionado en el parte anterior

Las formaciones aéreas italianas bombardearon Alejandria y atacaron un convoy británico.—La aviación inglesa hace varias incursiones en Africa sin resultados apreciables

ALEMAN

Berlín, 23. — Parte Oficial del Alto Mando alemán:

"Unidades de combate del Ejército del Aire han atacado ayer en el curso de operaciones de reconocimiento armado, un convoy a lo largo de Berwick y otro en los Downs. Fueron alcanzados cuatro navíos mercantes. Además fué intensamente bombardeado el aeródromo de Manston. Durante la jornada se entablaron algunos combates aéreos favorables a nuestros cazas, en las regiones del Sudeste de Inglaterra. Durante la noche última el aeródromo de Corwal (país de Gales) una fábrica de aviones de Reading y otra de motores de aviación de Rochester, fueron bombardeados con éxito, como queda demostrado por los incendios y explosiones que se produjeron.

Ha proseguido la colocación de minas en los puertos británicos.

En la noche del 23 de agosto aviones británicos lanzaron bombas sobre Alemania occidental, ocasionando daños de poca importancia. En una ciudad fué destruída una casa de vecindad y algunas otras resultaron con desperfectos. Se ha registrado algunas personas heridas entre la población civil.

El enemigo perdió ayer once aviones derribados en el curso de combate y dos globos de barreras aéreas. Falta dos aparatos alemanes." — EFE.

ITALIANO

Roma, 23. — Comunicado del Cuartel General de las Fuerzas Armadas Italianas:

"El submarino inglés mencionado en el comunicado de ayer, fué hundido por el torpedero "Papa". Dicho sumergible lanzó tres torpedos contra el navío italiano, que los esquivó con rápida maniobra, y se lanzó contra el submarino, arrojando gran número de bombas de profundidad.

El sumergible, alcanzado de lleno, se remontó a la superficie, mostrando la quilla y poco después se hundió.

Una de nuestras formaciones aéreas ha bombardeado el puerto de Alejandria, en Egipto. Otra formación des cubrió un convoy enemigo escoltado por dos contratorpederos, que navegaba por el Mediterráneo. El convoy fué bombardeado intensamente. Todos nuestros aparatos que participaron en este ataque han regresado a su base.

El enemigo ha realizado incursiones aéreas, sin causar daños de importancia, en Africa septentrional, sobre Dombas y Bernat, donde causaron un muerto y cinco heridos. También han realizado incursiones aéreas en Africa oriental contra Mogavisco, don

de resultaron heridos cinco "scaris" y otros cinco indígenas, y fueron alcanzados los cobertizos: en los que se encontraban cuatro camiones automóviles.

El enemigo penetró también sobre las islas de Hermil, en Massaua, sin causar daños de importancia." — EFE.

INGLES

Londres, 23. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Durante la noche se ha registrado actividad aérea de los aviones enemigos, que han operado aisladamente en pequeños grupos sobre territorio británico. Fueron lanzadas bombas sobre varias regiones de Inglaterra, Gales del Sur y una ciudad del Norte de Escocia. También fueron bombardeadas algunas regiones de los alrededores de Londres.

Han sido causados daños en varias casas, donde hubo un pequeño número de víctimas. En dos ciudades del Noroeste de Inglaterra se produjeron daños en propiedades y en otras localidades del Sudeste los daños causados fueron muy pequeños.

Algunas víctimas y daños fueron producidos en otras regiones.

No ha habido más que cierto número de muertos." — EFE.

Londres, 23. — Comunicado del Ministerio de la Guerra, Aire y Seguridad Interior:

"En la tarde de ayer el enemigo ha disparado con su artillería desde la costa francesa, sobre la región de Dover.

Los proyectiles enemigos causaron ciertos desperfectos en los edificios." — EFE.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Tratado aéreo entre España y Alemania

Ceremonia en el Ministerio de Asuntos Exteriores

Madrid, 23. — En el Ministerio de Asuntos Exteriores tuvo lugar a medio día de hoy, la ceremonia de la firma de un acuerdo complementario del Tratado aéreo entre España y Alemania y destinado al establecimiento de nuevas líneas. Lo firmó el titular del Departamento, Coronel Beigbeder y el Embajador del Reich. Después de

Se nombra a D. Gregorio Modrego Administrador Apostólico de la Archidiócesis de Toledo

Toledo, 23. — Esta mañana se recibió el siguiente telegrama:

"Excmo. Sr. Gregorio Modrego. Palacio Arzobispal. Toledo.

Apresúrome manifestar V. E. que según telegrama recibido del Emmo. Cardenal Secretario de Estado del Santo Padre, se ha dignado nombrarle a V. E. Administrador apostólico de la archidiócesis de Toledo, sede vacante con facultad obispo residencial, otorgándole al mismo tiempo facultades de que gozaba Emmo. Cardenal Prímado, acerca clero castrense. Firmado: Nuncio Apostólico."

El Obispo Auxiliar ha contestado

con el siguiente telegrama:

"Madrid. Nuncio Apostólico. — Recibido telegrama en que V. E. me comunica la dignación Santa Sede, confiríendome honra cargo Administrador apostólico archidiócesis de Toledo. Se de vacante con facultades Obispo residencial y las de que gozaba el Cardenal Prímado acerca clero castrense. Expreso V. E. mi gratitud profunda, rogándole transmita Santo Padre adhesión inquebrantable y devoción filial. Firmado: Obispo temporal, Administrador apostólico de Toledo". — CIFA.

Alarmas aéreas en

ALEJANDRIA

Son varias las que se produjeron, durando una de ellas 55 minutos

Alejandria, 23. — En la mañana de hoy se han registrado en Alejandria tres alarmas aéreas.

Fueron lanzadas pocas bombas. — EFE.

Alejandria, 23. — Esta mañana se ha celebrado una alarma aérea en esta ciudad que duró cincuenta y cinco minutos, cayeron algunas bombas.

Diez minutos después de terminada la primera alarma, se produjo una segunda que duró setenta y cinco minutos. — EFE.

Aterriza en Gibraltar un caza francés

Los tres aviadores que iban en él quedan a disposición de las Autoridades

Algeciras, 23. — A las 12,20 de esta mañana voló sobre La Línea de la Concepción, un caza francés que dió algunas vueltas. Nuestros antiaéreos, por medio de un disparo le avisaron para que se alejase. Al dar la tercera vuelta, el caza francés aterrizó en Gibraltar. Son franceses que vienen a entregarse a la vecina plaza inglesa, como así lo han hecho. Los tres aviadores que iban a bordo del aparato quedaron a disposición de las autoridades inglesas.

Es hallado el avión de la línea Agram Split

Belgrado, 23. — Han sido confirmadas las noticias de haber sido encontrado el avión transporte de la línea Agram-Split, desaparecido el jueves. — EFE.

El Jefe del Gobierno griego celebra largas conferencias con los Jefes del Estado Mayor del Ejército

Atenas, 23. — Ha tenido lugar una larga conferencia entre el Jefe del Gobierno, Metaxas, y los miembros del Estado Mayor del Ejército, a la que asistió igualmente el Ministro de Seguridad.

Esta entrevista fué convocada después de haber visitado al Rey, el Presidente del Consejo. — EFE.

Salen con dirección a París los periodistas españoles que visitaron Alemania

Berlín, 23. — Los periodistas españoles han salido esta tarde del territorio del Reich, con dirección a París. Desde esta capital proseguirán su viaje a España. — EFE.

La desmovilización en FRANCIA

se continúa con el mayor orden

Se pide un estatuto especial para los judíos franceses

Clermont-Ferrand, 23. — Se prosigue con orden la desmovilización en Francia. El Gobierno ha hecho un grande esfuerzo para facilitar la res titución de los desmovilizados a sus condiciones normales de vida.

Todos los agricultores han reanudado ya sus labores en el campo de las dos zonas. — EFE.

Clermont-Ferrand, 23. — "La Correspondencia inter-française" que suele reflejar el criterio del Gobierno, reclama un estatuto especial para los judíos franceses.

Dice que es grande el porcentaje de judíos en las profesiones liberales y ataca a los Gobiernos frente-populistas que les dejaron penetrar en la nación. — EFE.

CAFE

VICENTINO

RESTORANT

VICENTINO

PASTELERIA

VICENTINO

Teléfono 4-9.

José Antonio Primo de Rivera, 5.